



皆さんからのご意見お待ちしています！

①広報折り込みの専用はがきで！

2カ月に一度、広報に折り込まれる専用はがきを切り取って、必要事項を記入してポストに投函。(切手不要)



②ファックスで！

はがきをそのまま、またはお好きな用紙に必要事項を記入して「72-3179」に送信。



③ホームページ専用フォームで！

下記アドレスから
<https://www.harp.lg.jp/SksJuminWeb/EntryForm?id=SfQnm4ig>
 または町ホームページトップ画面の注目情報（画面右側）から専用フォームにアクセス。

リンクロードを作つてはどうでしょうか。他の町にもサイクリングロードは多くあると思いますが、1周出来るところはあまりないと思います。ショートコース、ロングコースの二つがあつても面白いかと思います。（40代男性）



回答 ウオーキング可能な管理用道路の整備を進めています

ご意見のとおり、本町には児・児童が安全・安心に自転車で遊べる環境が整つていらないのが実情です。

そのような中、栗山市街地や町全体を外周できる自転車専用道路ではありませんが、北海道が実施する「雨煙別川かわまちづくり」事業の中、ウォーキングなども活用可能な管理用道路の整備を進めています。具体的には、公園橋から雨煙別川沿いの環境ハウスまでの雨煙別川沿いの約4・2kmを舗装化するもので、

次年度、あらためて栗山夏まつりと秋まつりの臨時便の試験運行について検討していきます。

■あなたの声をしっかりキャッチ！

1枚のはがきが明日のくりやまを変える!!

くりやま
キャッチボイス

【問い合わせ】町総務課広報・防災・情報グループ ☎ 73-7501

要望 樹木の剪定または伐採

スポーツセンター北側角地の樹木の剪定もしくは伐採を提案します。ラツキー前の信号機設置交差点角に大きな樹木が数本あります。消防署方面より進行していくと交差点進入に際し、一旦停止の標識がありますが、運転席から見て右側に樹木が繁茂しているため、歩行者や自転車の存在が死角になってしまいます。とても危険な箇所かと思います。何ぞ対応についてご検討ください。

(50代男性)

回答 草刈りなど交差点の安全確保策を早急に対応します

ご指摘のスポーツセンター北側の樹木について、運転手の立場から現地を確認しましたが、今すぐに事故に繋がるような危険性は無いと判断しました。しかし、消防署側から進行し町道中央通りの前の停止線で車両を停止すると、スポーツセンターエ敷地内にある熊笹や付近の電気設備等により右側からの通行者が見えにくい状況にあります。電気設備等の撤去や熊笹の草刈りなど、当該交差点の安全確保について、早急に対応します。

要望 街灯の設置

家の前の道路に街灯がなく暗いので、設置することをご検討いただけないでしょうか？ 犯罪防止のため、また部活帰りの子どもたちが怖がらずに通行できるよう、明るくして欲しいです。

(30代女性)

回答 街灯は町内会での設置です
町からの補助もあります

幹線道路以外の町道の街灯は、町内会で防犯灯として設置しています。防犯灯の増設は、ご加入の町内会へご要望くださいますようお願いします。

現在、町内会で防犯灯を新設した場合、町より6割の補助がありますのでご活用ください。

（30代女性）

回答 南大通り交差点の補修

役場南側にある中央通りと南大通りの交差点で、何かの道路工事をした後の補修の仕方が悪いのか、その交差点を通過するとき、すごい衝撃を受けます。スピードが出ていると危険だと思います。確認していただきたいと思います。

(60代男性)

（60代男性）

回答 早急に補修作業します

ご指摘の交差点において、車の走行などに支障がないように道路の段差・亀裂箇所などの補修作業を行います。今後も道路などの不備がある場合は、連絡願います。



道路補修した南大通り交差点

提案 サイクリングロード

子どもが自転車に乗れるようなり、晴れた週末は町の中をサイクリングしているのですが意外と歩道が狭いところが多く人が歩いていること車道に出なければいけないことがあります。そこで希望ですが駅を基点とした街の外周を1周できるサイクル

kurigohan

食べて栗山町を元気にしよう！

kurigohanとは
大好きな栗山町を少しでも元気にしたい！と町内の有志で立ち上げた栗山町の情報まとめサイトです。

まずは、外出自粛で大きな影響を受けていた飲食店のテイクアウト情報から。
テイクアウトで気軽に栗山町の名店のご飯を食べて、まちを元気にしましょう！
詳しいメニューと最新情報はWEBで毎日更新中！